

DOMESTIQUE | *Appartement Ranelagh by Le Berre Vevaud – Paris*

Un écrin contemporain pour collectionneurs

Dans le XVI^e arrondissement de Paris, Raphaël Le Berre et Thomas Vevaud, fondateurs de l'agence d'architecture intérieure et d'édition Le Berre Vevaud, ont rénové en profondeur les volumes de cet hôtel particulier. Tout en valorisant la collection d'art des propriétaires. Découverte.

Texte : Delphine Després
Photos : © Stephan Julliard



Dans le bureau : chaise et bureau de Valentin Loellmann (Galerie Gosserez) ; tapis de Céline Alexandre (Anne Jacquemin Sablon) ; lampe de Nathalie Nahon (Galerie Scène Ouverte) ; œuvre au mur de Herbin (Galerie Denise René).

